

Ehepaar Böhm wieder Landesmeister

Die Residenzmitglieder Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm, die für den Tanzsportclub Dortmund starten, sind die neuen Landesmeister in der Senioren III S-Klasse.

Nachdem sie im letzten Jahr knapp den Kampf um den Titel verloren hatten, zeigten sie sich bei dieser Meisterschaft von Anfang an hochmotiviert und wurden auch lautstark von gleich zwei Fanblocks aus Münster und Dortmund angefeuert.

40 Paare nahmen in diesem Jahr teil und Böhms mussten sich über drei Runden für das Finale qualifizieren. Dort verwiesen sie die Titelverteidiger - das Ehepaar Büscher - in allen Tänzen auf den 2. Platz. Für das Tanzduo war es bereits der 11. Landesmeistertitel in der Sonderklasse.

13.9.2010

Elisabeth Striegan-Böhm